



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico

Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



16/09/2010

COSTA RICA: Adoptó sobrina para violarla

PANI le dio a tío la potestad de la menor, Sarapiquí

Alejandra Portuquez
aportuquez@diarioextra.com

El supuesto abusador de su sobrina, de apellidos Chavarría Espinoza, fue detenido por la policía.

Con tan solo 10 añitos, una pequeña ya vive el dolor de perder a su madre y de que su propio tío abuse sexualmente de ella durante varios días. El drama empieza en Colonia San José, Puerto Viejo de Sarapiquí, cuando la niña queda en custodia de su padre y con ello los maltratos físicos, sexuales y amenazas de muerte.

Conforme pasaban los días, su papá empezaba a golpearla y tratarla mal, en apariencia sin motivo alguno. Fueron los propios familiares y algunos vecinos quienes dieron la voz de alerta del infierno que estaba viviendo y sin pensarlo dos veces interpusieron la denuncia ante el Patronato Nacional de la Infancia (PANI).

Tras un "estudio", los encargados de la niñez deciden quitarle la menor a su padre y dársela en adopción a su tío, de apellidos Chavarría Espinoza, quien tiene dos hijas menores de edad. Los días fueron pasando y la mente de su allegado empezaba a enfermarse, principalmente por las noches.

El perverso tío era el "zorro cuidando a sus gallinas". Un familiar de la afectada aseguró a DIARIO EXTRA que el nica apagaba las luces para abusar de ella.

"A oscuras empezaba a tocar a la niña, luego se sacaba el miembro y se masturbaba frente a ella hasta mantener relaciones sexuales en reiteradas ocasiones. Tras varios días de cometer semejante acto la niña empezó a caminar diferente y a tocarse la vagina, su comportamiento era muy agresivo", detalló un allegado.

DORMÍA A SUS HIJAS

Aún sorprendidos por la mentalidad del enfermazo, un familiar agregó que tenía todo planeado para cometer el abuso.

"El sujeto dejaba que sus hijas se durmieran para abusar de su sobrina en su propia cama, pese a los gritos de desesperación. Pedimos que le caiga todo el peso de la ley, personas así no pueden estar en la calle cometiendo abusos contra menores", denunció un familiar de la niña abusada.

Tras los constantes abusos, la menor fue llevada por sus familiares hasta la clínica de Colonia San José, donde le hallaron algunos rastros del abuso, por lo que la policía empezó una búsqueda.

Jairo Ruiz, oficial de la Fuerza Policía, comentó que el sospechoso fue capturado en una finca bananera.

"Detuvimos al hombre en las oficinas de las fincas bananeras Bandeco, en Sarapiquí, en lo que se conoce como Chira 4. Los propios jefes lo llevaron hasta la delegación para averiguar el motivo de la detención, tras enterarse de lo sucedido se mostraron sorprendidos", dijo el uniformado. El enfermazo fue puesto a las órdenes de un juez y tras ser indagado lo dejaron en libertad para que firme cada 15 días.

<http://www.diarioextra.com/2010/setiembre/15/sucesos17.php>

Buscar en el sitio

BUSCAR